

EPTA

Innovation beim Energieverbrauch

Mannheim Mit Tango Ultra/Multi-Fresh Perform der Marken Costan/Bonnet Névé bringt **Epta** ein Kühlmöbel mit sehr niedrigem Energieverbrauch auf den Markt. In der Version mit zwei Türen und einer Länge von 125 Zentimetern erreicht das steckerfertige Möbel die bestmögliche Energieeffizienzklasse A in der Temperaturklasse 3M0 und verbraucht 40 Prozent weniger Energie im Vergleich zum Vorgängermodell. Das liegt unter anderem an speziellen Komponenten wie Kompressoren mit variabler Geschwindigkeit, dreifach verglasten Seitenteilen und LEDs vom Typ Value. Tango Ultra/MultiFresh Perform verfügt zudem über eine zehn Prozent höhere Lagerkapazität, weil die Etageren fünf Zentimeter tiefer sind und auch die untere Ablagefläche komplett nutzbar ist. Die Warenpräsentationsfläche beträgt bei der Version mit zwei Türen 1,78 Quadratmeter. In der Farbe Schwarz mit transparenten Seitewänden ist das Möbel für verpackte

Lebensmittel auch optisch sehr ansprechend. Der Sockel wurde etwas verkleinert und fügt sich homogen in das Gesamtdesign ein. Als Teil der SlimFit-/MultiCity-Produktfamilie ist Tango Ultra/MultiFresh Perform mit zwei Türen und einer Tiefe von 74 cm verfügbar. Tango Next/MultiFresh Plus gibt es zusätzlich mit drei und vier Türen sowie mit einer Tiefe von 88 cm. In puncto Nachhaltigkeit punktet es ebenfalls, denn es wird mit dem natürlichen Kältemittel Propan betrieben. pr | afz 51/52/2023

www.epta-deutschland.com

